

Jorge Luis Barcelan salue la performance des haltérophiles cubains à Saint-Domingue



Juan Columbié a remporté deux médailles d'or et une d'argent dans la division des 109 kilos.

La Havane, 27 avril, (RHC).- Le président de la Fédération cubaine d'Haltérophilie, Jorge Luis Barcelan, a jugé satisfaisante la performance de la délégation de notre pays au championnat panaméricain de Saint-Domingue.

Il a mis en relief la seconde place que Cuba a remportée chez les messieurs parmi 20 pays, dans une compétition de haut niveau où les participants ont enregistré plusieurs records.

«Nous y avons participé avec des équipes dames et messieurs avec 10 haltérophiles chacune et plusieurs d'entre eux ont amélioré entre 1 et 12 kilos leurs résultats» a précisé Jorge Luis Barcelan.

Il a eu des mots d'éloges pour Juan Columbié, dans la division des 109 kilos. Columbié a décroché les médailles d'or de l'arraché-épaulé et du biathlon et celle d'argent à l'arraché.

Le président de la Fédération cubaine d'Haltérophilie a également salué les résultats d'Olfides Sáez, 89 kilos, qui a décroché la médaille d'argent dans les trois catégories de sa division.

La délégation cubaine a totalisé 14 médailles au championnat panaméricain de Saint-Domingue.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255417-jorge-luis-barcelan-salue-la-performance-des-halterophiles-cubains-a-saint-domingue>



Radio Habana Cuba